

Kollegialer Austausch zum Thema des aktuellen Moduls Personalentwicklung

AFFAIRE&INVESTISSEMENT

PERSONAL KANN DOCH JEDER...

ODER?

Wenn man die aktuellen Herausforderungen in Unternehmen betrachtet, ist es mehr als unverständlich, warum in vielen Firmen die Positionierung von Personal immer noch einen sehr niedrigen Stellenwert hat. Nach wie vor sind in vielen Firmen die Personalabteilungen eine

administrative Einheit, die jetzt vielleicht noch eine weitere Kernaufgabe mit übernehmen dürfen – Recruiting, ... Suchen nach den passgenauen Kandidaten

Nach dem Motto: Personal kann jeder! sind in meinem Berateralltag immer noch viele Personalthemen alleine bei der Geschäftsführung und/oder bei Führungskräften im Unternehmen angesiedelt. Leider sehe ich aber hier eine maximale Überforderung, da die Vielfalt der Aufgaben dazu führt, dass viele Personalthemen, die gerade jetzt und in Zukunft "überlebenswichtig" sein können, nicht mehr als relevant gesehen werden, um eine wirkliche Qualifizierung notwendigerweise einzuleiten. Die Herangehensweise an die Personalthemen ist meist ad

hoc, wenig bis nichts geplant und aktionistisch. Das hat m.E. zur Folge, dass die Maßnahmen wenig Erfolg bringen bzw. dann ergebnislos bleiben. Personal ist ein langfristiges und nachhaltiges Thema. Es muss strategisch nicht nur kompetent aufgebaut und umgesetzt, sondern auch permanent mit Erfahrungssubstanz begleitet werden, um zielorientiert die Entwicklung steuern zu können. Dazu braucht es erfahrene und kompetente Personalexperten. çSeit Beginn meiner Tätigkeit als Unternehmerin habe ich mir zum Ziel gesetzt, die Kompetenz zu Personal in den Unternehmen maximal zu erhöhen, und zwar bei allen Beteiligten der Geschäftsführung, Führungskräften und Personalverantwortlichen.

Aktuelle und zukünftige Herausforderungen erfordern auch ein permanentes Weiterentwickeln der Personalmitarbeitenden. Dies ist und wird in vielen Unternehmen mein Schwerpunktthema sein und bleiben. Nur so kann ich mit pragmatischer Erfahrung bei der Qualifizierung IHK/HTW Personalreferenten, die ich gemeinsam mit IHK Saarland und HTW Saarland umsetze, auch Positives erreichen.

Ich, Barbara Ditzler - lade Sie deshalb gerne zu einem Informationsgespräch ein: https://passion-4hr.com/projekte-coaching-akademie-consulting#akademie



Vorstellung der Gruppenübungen – aktuelle Teilnehmer:innen der 5. Gruppe IHK/HTW Personalreferenten – rechts auf dem Foto Barbara Ditzler



Kontakt

Passion4HR Barbara Ditzler

Christian-Kretschmar-Straße 4 66693 Mettlach Tel.: 0 68 64 / 890 83 83 www. passion-4hr.com

PR-Anzeigen SaarLorLux **57**